I Torneo LAG y Solidario para Banco de Alimentos 2024

El Encín Golf (Madrid) 5-02-2024

No solo de "pachangas" vivimos los amantes del golf en este club y por eso contábamos los días que faltaban para jugar nuestro primer Torneo de Regularidad de la temporada 2024. Además, también servía como Torneo Solidario en favor del Banco de Alimentos lo que hace más especial el comienzo de la temporada.

En cuanto a lo importante del día, teníamos como meta superar lo recogido otros años y seguro que lo conseguimos, pero al cierre de esta edición de la crónica no tenemos el dato que os daré en la próxima.

Si hablamos de lo banal, pero al mismo tiempo nuestro nexo de unión, el golf, puedo decir que ha sido una enorme alegría que hayamos participado 56 jugadores que para ser en febrero no está nada mal, con dos féminas, que parecen que se animan.

El comienzo fue fresco o frio, no en vano estamos en febrero, pero este anómalo invierno nos trajo, según avanzaban las horas, una estupenda mañana de golf e incluso alguno de los jugadores lucieron manga corta.

Fuimos 42 los comensales que ocupamos 5 mesas reservadas de forma individual y aunque lo digo cada vez que venimos no me puedo callar. Quien entiende que si reservamos para todos nos cobren más y sin posibilidad de escoger, algo que, si es posible con el menú diario, pues nadie lo entiende excepto los gestores de El Encín que lo consideran la solución ideal. La comida fue aceptable y la calificamos con 7,6 de media.

El campo lo calificamos con 7,9 de media, os recuerdo que este año las notas serán de 0 a 10 y la verdad es que hacía tiempo que no me encontraba las calles en este campo tan bien, los greenes como siempre indescifrables y en general estaba en bastantes buenas condiciones.

Campo largo, 5.936 metros desde amarillas o 4.943 metros desde rojas, en el que cinco horas, teniendo en cuenta los tránsitos entre hoyos, es un tiempo razonable de juego y creo que todos luchamos para conseguir esa rebaja que se pidió en la Asamblea General.

Ya sé que todos saltáis hasta las estadísticas para evitaros la lectura así que sin más dilación os cuento:

- Fueron 5 los birdies en cuatro hoyos distintos, esto es un 0,50%.
- Pares los hubo en todos los hoyos y fueron 107, o sea un 10,62%.
- El 35,62% fue bogey por un 53,27% de doble bogey o superior.

El hoyo más fácil del recorrido fue el 3, hdcp 11, en el que conseguimos un birdie y 15 pares y tenía premio por approach. Según la tarjeta es un par 3 de 153 metros desde amarillas y 123 desde rojas, aunque el lunes tenía al menos 20 metros menos. Recto con agua por delante y bunkers si te pasas de un green muy movido en cuanto a caídas, de poca profundidad y muy ancho, lo que implica tripatear si no ajustas el tiro a la bandera. El hoyo 10, hdcp 18, fue el "octavo" más fácil.

El más difícil fue el hoyo 14 (hdcp 4) con solo dos pares y más del 76% de doble bogey o superior lo describen. El par 4 más largo del campo de 377 o 278 metros, amarillas o rojas, prácticamente recto y con pocas trampas antes de llegar a un green con diversas y pronunciadas caídas y con el añadido de que la bandera estaba puesta

con muy mala intención en el nervio de un fuerte piano. El hoyo 9, hdcp 1, fue el "noveno" más difícil.

En este campo se deberían plantear cambiar el hdcp de los hoyos a algo más realista puesto que estoy seguro que nuestros resultados no deben diferir mucho de lo de otros torneos y ya habéis visto la contradicción que resulta de nuestros datos.

En los campos con alguna dificultad adicional al propio golf, como en este caso los greenes, es donde aparece más acentuada la diferencia entre los jugadores de hdcp bajo y el resto. En primera el 75% consiguió 30 o más puntos por solo un 29% de los de segunda. Los ganadores que, por supuesto encabezan el Ranking, fueron:

- En primera categoría de 28 participantes, **Manuel Emparanza Knörr** con 39 puntos para empezar la temporada
- En segunda categoría también entre 28 participantes **Luis Espadas Moncalvillo** hizo la mejor puntuación del día con 41 puntazos.

Los más certeros en los approach fueron:

- En el hoyo 3 **Manuel Emparanza Knörr** que ha empezado la temporada en plan dominador.
- En el hoyo 5 fue Juan Carlos Leguinazabal Aurrecoechea.

El siguiente torneo en la modalidad Match Play Parejas se jugará en Montealvar, Guadalajara, en el que además de las parejas se pueden apuntar por libre todos aquellos compañeros que quieran así que entrenar el "salto de barranco".

En Madrid a 8-2-2023

AMLdIP